

INGRESO MASIVO SERÁ EL 5 DE MARZO

En la Región del Maule 29.327 escolares ya volvieron a clases

- La mayoría son de colegios particulares pagados y subvencionados.
- La próxima semana se produce el ingreso masivo con la entrada a las aulas de los establecimientos municipales.

POR HÉCTOR ORELLANA ABACA



Los alumnos del Instituto Andrés Bello -que cuenta con una matrícula de 1.600 estudiantes- se volvieron a reencontrar ayer tras las vacaciones de verano.

TALCA. Un total de 29.327 estudiantes de la Región del Maule, correspondientes a 110 establecimientos de educación básica y media ya iniciaron formalmente el año escolar 2025, con los respectivos ingresos que comenzaron los días: 24, 25, 26, 27 y hoy 28 de febrero, tratándose principalmente de establecimientos particulares, subvencionados y de educa-

ción superior. En tanto, la semana siguiente se producirá el masivo ingreso para completar el calendario establecido por el Ministerio de Educación. En ese contexto 80 establecimientos educacionales, con una matrícula de 26.523 estudiantes ingresan el 3 de marzo, 27 establecimientos con 10.740 alumnos ingresan el martes 4 de marzo.

El ingreso más significativo se registrará el 5 de marzo ya que retornarán a las aulas 149.410 estudiantes en 539 establecimientos educacionales en las 30 comunas de la Región del Maule. En tanto, el 10 de marzo se considera el ingreso de 144 alumnos en un establecimiento educacional. El calendario establece que las vacaciones de invierno, serán entre el 23 de junio al 4



El Colegio Juan Ignacio Molina de Talca volvió ayer a sus clases.

de julio. La finalización del año lectivo está considerada para el 5 de diciembre y el término de las clases en establecimientos que imparten jornada escolar completa, será el 19 de diciembre.

INSTITUTO ANDRÉS BELLO

Uno de los establecimientos educacionales que dio inicio formal el año académico 2025, en la jornada de ayer, fue el Instituto Andrés Bello de Talca, institución, que celebra 41 años de trayectoria educativa, reafirmando su compromiso con la formación integral y la promoción de la diversidad de pensamiento en la comunidad talquina.

Con gran alegría y emoción, el cuerpo docente, asistentes de la educación, equipo directivo y de gestión, recibieron desde muy temprano a sus estudiantes.

Este importante centro educacional cuenta con una matrícula que bordea los 1.600 estudiantes.

El director Sergio Navarrete, valoró la excelente organización de los diferentes estamentos que conforman dicha institución, lo que asegura un trabajo académico acorde a las exigencias de las buenas prácticas de gestión pedagógica y administrativa, para la mejora educacional continua. "Con este nuevo ciclo escolar, la institución reafirma su misión de contribuir al desarrollo de la sociedad talquina, formando personas integrales y comprometidas con su entorno", señaló.